

Deuzer Läufer erfolgreich und international aktiv....

Rainer Bonn (M35) freute sich über den Gesamtsieg beim Jubiläumslauf über 10 km. in Nieder-Olm. Seine Siegerzeit für die anspruchsvolle Strecke betrug 37:47 min.

Für unseren Marathoni Günter Bieler ist die Teilnahme am Vivawest-Marathon in Gelsenkirchen schon traditionell. Der erfahrenen Marathonläufer wusste bereits im Vorfeld, dass er bei den hohen Temperaturen keine Topzeit laufen konnte. Trotzdem siegte er mit großem Vorsprung in seiner Altersklasse M60, mit der guten Zeit von 3:32:11 Std. In Gelsenkirchen konnte Günter in den letzten Jahren schon einige Klassensiege verbuchen.

Auch in Schweden, beim 40. Stockholm Marathon, waren unsere Deuzer Farben vertreten. Der Lauf ist mit 20.000 Teilnehmern der größte Marathon in Skandinavien.

Der Höhepunkt des Marathons, bei dem 2 Runden durch die Stadt gelaufen werden, ist der Zieleinlauf im vollbesetzten Olympiastadion von 1912 in Stockholm. Vom TuS starteten Birgit Schneider (W50) und Lutz Hellmann (M40), die nach 5:05:33 Std. bzw. 3:56:52 Std. das Ziel erreichten. Temperaturen von 30 Grad hatten den Aktiven alles abverlangt. Unsere beiden Marathonis waren von der abwechslungsreichen Strecke, mit vielen tollen Ausblicken auf die Stadt und der guten Organisation begeistert. Die Marathonteilnahme wurde mit einem mehrtägigen Aufenthalt in der schönen nordischen Metropole verbunden.



